

1年生 大学訪問

10月1日(水)、1年生は香川大学と徳島大学へ大学訪問に行きました。

〈香川大学〉

法学部、教育学部、経済学部、工学部、農学部を訪問！

先生の講義や卒業生、在学生の方々の
お話を聞きました。

「僕たちの各学部へのイメージとは違った、
様々なことをお話してくれました。
僕たちが大学を選ぶときのコツも教わりました。
教育学部にも先生になるだけでなく心理学、国際関係の
ものもあることがわかりました。」

(教育学部を訪問した A 君)



〈徳島大学〉

医学部、歯学部、薬学部を訪問！

ここでも先生や大学の方々が講義をしてくださいました。
現代の医学や薬学のことについて教えてもらいました。

「医学とはただ病院関係の事だけでなく、福祉など
社会全体に関係しているということを教わりました。
僕も医学の道へ進みたいと思っています。今回の
お話を聞いてさらに医学部へ進みたいという意欲が
高まりました。」

(医学部を訪問した B さん)



まとめ

僕たちが今まで持っていたイメージが一気に覆された1日でした。
今後、大学を選んだり学部を選んだりするときの参考にしたいと思います。